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ADDIO AMARO
ASSISI

tune le domenichc, in casa o fuo
ri, sia che la squadra diverta o che
iioffi-'d, sia che vinca u che perda,
non appartiene a queste categorico
E' sono gli QCchi di tutti quello
che siete stati capaci di fare ad
Umbertide, la sera della finale di
Coppa Italia quelle sono emozio
ni che, vissute dal campo, hanno
un valore inestimabile, che porte
rò sempre oon me. 11 mio saluto
non può che essere QlIesto:'C'era
un ragaz1.O che come me veni
va in curva e sai perché...AAn
dremo in C, AAndremo in C ..."

"rimandato"')'??). Un pensiero
particolare lu rivolgo ai miei ex
compagni di squadro!, con i quali
ho condiviso momenti indimenti
cabili, che nessuno potrà mai can
cellare. E' stato un onore per me
essere il vostro capitano e vedervi
crescere giorno dopo giorno cd
allenamento dopo alienamento.
QueslO mi ripaga di tutta la fati
ca fana in questi anni: nonostante
tutto, sono esaTÒ sempre il vostro
primo tifoso... Voglio concludere
facendo un appello ai l1Ùei tifosi:
cari Mad Boys, quello che fate

sul

PERUGIA

sere presuntuoso 'se diC(!, che
sono pochi Quelli che se la sono
sentita cucita addosso come me...
ln questo momento mi sento di
dire che mi hanno "ammazzato"
Un sogno, che era que1Jn di por
tare la squadra della mia città in
serie D con la fasc ia di capitano
al braccio (e se me "avessero solo
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ne
emozioni

"

re. A 10m dire, 1I0n c'erano più
i presupposti per continuare una
coll<Jhorazione, con ['attuale alle
natore preferendo quest'ultimo, a
ragazzì che hanno sempre dimo
strato, prima di tutto, attaccamen
to alla maglia!!! Non so se questo
sarà un addiu o un arrivedercI;
l'unica cosa che tengo a precisare
è che ho sempre onorato questa
maglia fino in fondo c spero che
questo sia emerso, perché ci sono
stati, ci sono e ci saranno sempre
giocatori più forti di Francesco
Panrolini, ma non credo di es-

"Gondry sperimenta
corpo umano e
visualizza le

('E'appena accaduto
queDo che non avrei

mai immaginato.
Colpa deOa societii'

Regia: Michel Gondry
Cast: Gael Garcia Bernal, Alain Chabat, Charlotte Gainsbourg,
Miou-Miou, Inigo Lezzi, Jean-Michel Bernard
Produzione: Partizan Films
Distribuzione: Mikado
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Durata: 105'
Nazione: Francia

L'ARTE DEL SOGNO

L'ex capitano dci Bastia Umbrd,
Francesco Panzolilù saluta i pro
pri tifosi scrivendo una lenera in
eu spiega le motiva.:doni che sono
dielrO alla sua scelta, sperando
nel rispeuo dci tifosi che lo han
no sostenuto nei lunghi anni di
carriera con la maglia bianco ros
sa. Ecco il testo della lettem: "Sto
uscend(l dagli uffici della Cartoe
dit ed è appena accaduto quel
lo che, [mo ad un mese fa, non
avrei mai inunaginato potesse
accadere: ho avuto un colIoquio
con il Sig. CianÙlclli (Presidente
del Città di Castello Group), il
Nlis/er Frdllceschini ed altri due
componenti dena società e dopo
circa me~z'ora, abbiamo trovato
un accordo che mi legherà, uel
la prossima _tagione, alla squa
drd (guarda caso anche questa
BIancorossa e non poteva essere
altrimenti... ) tifernate. Tutto que
sto dopo che la società del Bastia
caldo, ha ritenuto opportuno in
terrompere il progetto, che vede
va la costruzione di una squadra
competitiva, basata su elementi
locali di una certa esperienza,
integrata da giovani emergenti
del settore giovanile e giocatori
con qualità di categoria superio-

Il saluto di capitan Panzolini!~~
Inprossima stagione indosserà la maglia di Città di Castello IS~::~~u;tl~~~n~i~~~~~~

1ti di Pohzia, la vicenda relativa
, al trasferimento della ca~enna

della Polizia di Stato. La quc
stione aveva agitato gli anlffii
dci sindacalisti e aveva portato
il comune ad adoperarsi per ri
~olvere il problema, tmelando
la presenza nella città storica di
Assisi della Sede della Polizia,
invece di teorizzamc addirit
tura la dùusura. Il comune ha
portato un contributo alla solu
zione, menendo a disposizione
immobili di proprietà, come l'ex
mattatoio di Majano, Il Sindaco
Claudio Ricci ha incontrato i
rappresentanti dci Sindacato di
Polizia VGL, scgretario regio
nale Enzo Gaudiosi ed il vice
Giovanni Barlozzari. L'incontro
è stato molto cordiale e costrut
tivo ed è scrvito per coticorda
re sul falto che, in questa "fase
transitoria", l'utilizzo di alcuni
spazi all'ex Manatoio di Maja
no potrà, comunqne, servire al
I1Ùglioramento della funzionali
tà della sede e dei servizi svolti.
Entro un mese e mézzo gli uffici
all'ex Mattatoio saranno fruibi
li, in quanto l'Amministrazione
Comunale ha già approvato lo
specifico utilizzo dei fondi di
sponibili pari a 38.000 Euro.
Dopo la "fase transitoria" (con
l'utilizzo di alcuni spazi all'ex
Manatoio)si dovrà individuare
una soluzione che possa assicu
mre piena "funzionalità e acces
sibllLtà", individuando una sede
che faccia comunque riferimen
to, in via priorit:lria, all'area del
centro sturico di Assisi, , in ogni
caso, dovrà conservare una sede
deIla Potizia.


